
研究室がらみで、日立 SuperH のフォーラムに行ってきました。
これからの社会において SuperH がどのように役にたつのか、とか
どういう技術やシステム LSI の開発を行っていくのか、といった切口の
フォーラムでした。
具体的には、IC チップによるタグや、情報家電の話から、
具体的な研究内容として CPU の低消費電力化のための研究の発表や
さらに応用の層の話として、早稲田大学の小林先生や北野さんによるロボットの話もあり
面白い内容でした。
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